



KOLOM MODERASI BERAGAMA

CERITA-CERITA MENARIK TEMAN BEDA AGAMA



Sahabatku yang Bernama Dea Oleh : Adelia Casandra

Hai semuanya, perkenalkan namaku adalah Adelia Casandra, tapi saya lebih sering dipanggil dengan sebutan Adel atau Deli. Aku memiliki sahabat yang menurutku benar-benar terbaik yaitu Dea. Terkadang, aku memanggilnya dengan sebutan yang agak spesial seperti PENDEK!!!. Terus terang, aku memang suka padanya, karena dia memang adalah orang yang lucu banget. Jujur, aku tidak ingin dia pergi, soalnya karena dialah yang menjadikan kelas sepi layaknya bunyi jangkrik. Jadi, kalau dia sudah tidak masuk kelas justru semuanya akan menjadi sunyi dan sepi.

Pesanku untuk Dea sederhana saja yaitu jangan cepat-cepat tinggi ya, soalnya kalau kamu sudah tinggi aku pasti akan bilang "lii kok tingginya same". Jadi aku sarankan kamu tetaplah menjadi sosok yang pendek. Terkadang, Sering kali, aku jodoh-jodohkan dia dengan seseorang yang terkadang ia tidak sukai sama sekali, namanya F**I*. Akan tetapi, kalau saya mengejek dia pastinya akan langsung merajuk. Tapi, aku benar-benar terbiasa candain dia. Maka dari itu, kalau dia tidak masuk pastinya aku tidak memiliki teman untuk dijadikan bahan sakatan. Pesanku untukmu, sehat-sehat selalu My Pendekku, I Love You Segebon Untuk Kau !



Teman Sebangkuku, Geitsha Oleh : Keyza Gladys Maulana

Aku memiliki seorang teman sebangku yang bernama Geitsha, kebetulan kita duduk bersama dari kelas 3. Terus terang, dia orangnya cantik, baik hati, suka menolong, dan pemaaf pula. Aku sangat senang dapat duduk sebangku dengan dia, tetapi saat kelas 5 kami dipindahkan. Kebetulan, aku duduk bersama dengan teman yang beda agama yaitu Giovany, sedangkan Geitsha duduk dengan sebangkunya yaitu Theresia, dan dia juga beda agama dengannya. Saat itulah, aku agak jarang ngobrol dengan Geitsha kecuali dalam mata pelajaran PAI, dan aku selalu duduk dengannya.

Beberapa bulan yang lalu, aku dan Giovany masih duduk bersama, saat bulan puasa Giovany sangat menghormatiku yang lagi berpuasa Ramadan, begitu juga dengan teman-teman yang lain. Pada saat libur Lebaran, Giovany dan keluarga besarnya mengunjungi rumahku. Aku sangat senang dia telah datang, lalu aku bermain dengannya. Beberapa hari yang lalu setelah lebaran, ada kejadian yang membuat Geitsha tidak mau lagi duduk dengan Theresia, karena dia pernah merudunginya. Setelah kejadian itu, Geitsha pun melaporkan apa yang dialaminya kepada guru. Pada saat itu juga, aku dan Geitsha duduk kembali bersama, dan kita pun sering sekali mengobrol bersama. Tak lupa, Giovany pun juga dipindahkan oleh Ibu dengan Misel Herlani yang merupakan teman dekatku, kemudian Theresia duduk dengan Michelle.

Sahabatku yang Bernama Keisha

Oleh : Zastia Junian

Halo semuanya, perkenalkan nama saya Zastia Junian yang berasal dari SD Negeri 05 Kecamatan Pontianak Utara. Aku ingin bercerita tentang seorang teman yang menurutku ia baik banget, ia bernama bernama Keisha Anindya Agraha. Meskipun aku memiliki teman yang berbeda agama seperti Keisha beragama Islam sedangkan aku beragama Buddha, tetapi kita adalah bersahabat, ia juga dikenal baik, cantik tetapi ia suka paling jahili saya dengan cara menggelitik saya. Walaupun saya agak kesal dengan gelitiknya, tetapi saya juga membalas gelitiknya.

Saya sungguh senang bersama dengan Keisha, baik itu dalam keadaan susah maupun senang. Dia pun adalah orang yang lucu dan juga pandai bermain badminton, saya pun bermain bersamanya saat pelajaran Olahraga itu benar-benar seru. Dialah yang mengajarkan saya dengan sabar, dan akhirnya saya pun bisa sedikit-sedikit. Seru sekali bisa berteman dengan dia dan saya sangat senang bisa berkenalan dan bersahabat dengannya. Adapun yang menjadi kesukaannya yaitu ketika ia benar-benar suka makan pizza, baginya itu adalah sesuatu yang ia sukai. Dia juga menggunakan jilbab karena dia memang beragama Islam dan seperti teman-teman Muslimku yang lain. Itulah sepenggal cerita bersama dengan Keisha yang baik hati, terima kasih.

Teman Terbaikku yang bernama Rivi

Oleh : Olivia

Halo semuanya, namaku Olivia dan aku dari SDN 05 Pontianak Utara. Aku ingin menceritakan teman terbaik yang pernah kumiliki yaitu Rivi Calivia. Meskipun dia memiliki latar belakang beragama Islam, tetapi dia adalah orang yang sangat baik, penuh dengan kesabaran dan dia adalah orang yang sopan dan santun dalam berbicara. Rivi adalah teman yang benar-benar membantu saya dalam keadaan kesusahan, dia juga yang sering menghibur saya ketika saya berada dalam kesedihan yang membuatku sangat tertawa setelahnya. Kami memiliki kesamaan, yaitu kami memang sama-sama senang makan. Kami memang terbiasa untuk menghabiskan waktu untuk bercerita bersama, baik dalam suka maupun duka.

Meskipun kami sama-sama senang makan, ternyata hobiku dan hobinya Rivi ternyata berbeda loh. Saya memang senang dengan menggambar, dan terkadang suka dengan minus es. Tetapi, Rivi berbeda, ia memang suka makan dan juga bermain HP. Kami memang saling membantu dalam berbagai hal, contohnya saya terkadang suka lupa membawa alat sekolah, tetapi Rivi selalu meminjamkan saya. Dalam beberapa kondisi, Rivi dikenal sebagai sosok yang pendiam, tetapi kalau dia bersama dengan saya, dia orang yang tidak mengenal berhenti bicara karena kami memang sudah akrab. Ada juga hal yang unik dari kami berdua, yaitu tentang Petai. Aku memang suka banget dengan petai, tetapi tidak bagi Rivi ia justru tidak menyukai petai. Walaupun demikian, kami tetap menjadi teman yang baik dan tentu saja menjadi sahabat yang baik baginya.

Teman Sebangku yang Bernama Nathalia

Oleh : Mesya Agriyanti

Perkenalkan, namaku Mesya Agriyanti, dan aku duduk di Sekolah Dasar Negeri 05 Pontianak Utara. Di sini, aku akan memperkenalkan temanku yang bernama Nathalia Sylviana yang kebetulan ia adalah teman sebangku saya saat ini. Aku tahu, bahwa Nathalia memang senang iseng pukul orang dengan candaan, tetapi ia adalah anak yang baik dan senang berbagi. Kebetulan ia tinggal di Parit Pangeran Dalam. Aku dan juga Nathalia memiliki hobi yang sama yaitu sama-sama suka main Badminton.

Walaupun teman sebangku, tetapi aku dan Nathalia memiliki perbedaan dalam kesukaan, yaitu Makanan kesukaan dari Nathalia adalah Mie Instan sedang aku senang dengan Sate. Minuman kesukaan kami pun berbeda, Nathalia senang dengan minum Boba dan terkadang Kopi, sedangkan diriku senang dengan minuman Teh Es dan Es Jeruk. Kemudian, makanan ringan kesukaan kita juga berbeda, Nathalia suka banget dengan Basreng (baca : Bakso Goreng) sedangkan saya suka dengan Cokelat Arden. Walaupun kesukaan kita berbeda-beda, tetapi kita memang suka bermain bersama setiap di sekolah dan saya senang bermain HP sedangkan Nathalia suka bermain lempar-lemparan. Meskipun kami berbeda keyakinan tetapi kami berteman baik dengan Nathalia. Adapun Nathalia beragama Kong Hucu, sedangkan saya beragama Islam. Setidaknya, itu saja yang dapat saya sampaikan di dalam tulisan ini.

Teman Sebangku yang Sesama Dipanggil Mis(ch)el

Oleh : Michelle Celestyn Chia

Perkenalkan, namaku Michelle Celestyn Chia, aku merupakan siswa dari SD Negeri 05 Pontianak Utara. Dalam kesempatan ini, aku akan menceritakan sosok teman sebangku yang bernama Misel Herlani. Aku dan dia kebetulan duduk bersebelahan alias duduk sebangku, ia memiliki umur 12 tahun, kurang lebih sama denganku. Kami benar-benar berteman bersama selama 4 tahun, kira-kira sejak kelas 2 SD dan dia adalah orang yang se-Agama denganku, aku dan dia beragama Buddha.

Keseharian kami di kelas adalah bermain dan bercerita bersama, kami terbiasa pulang sekolah bersama-sama. Dia memiliki hobi yang kira-kira sama seperti orang kebanyakan seperti suka nonton Anime, bermain game dan suka nyanyi. Uniknya, dia memiliki sifat yang agak galak, tetapi ia juga memiliki sifat yang baik dan saya akui dia juga cantik. Biasanya, ia selalu bermain ke rumahku dan kami pun biasanya jajan dan jalan-jalan bersama. Kami sudah saling mengenal satu sama lain, jadi aku tahu sifatnya dan bagaimana dengan kondisinya. Dia memang sangat dingin dan cenderung cuek di depan orang lain, tapi jika dia bersama denganku dia menjadi sangat baik dan orangnya juga sangat asik.

Adapun makanan kesukaannya adalah Sushi, Ramen dan Kue Soes. Makanan yang tidak akan pernah disukainya adalah Cokelat. Terkadang, kami juga saling menceritakan kegiatan kami masing-masing di rumah lewat HP. Kami sering juga bermain game bersama-sama sambil telponan, dan itu benar-benar sangat menyenangkan. Paling tidak, itulah cerita yang bisa ku ceritakan tentang Misel Herlani, dia adalah sahabat terbaikku.

Sahabatku yang Bernama Fania

Oleh : Karin

Halo semuanya ! Perkenalkan namaku Karin aku merupakan pelajar Sekolah Dasar Negeri 05 Pontianak Utara. Kali ini aku mempunyai sahabat yang bernama Fania. Bagiku, Fania adalah orang yang baik, walaupun kami berbeda keyakinan. Saya beragama Buddha, sedangkan Fania beragama Katholik. Walaupun kami berbeda agama, kami tetap berteman dengan baik, dan kami benar-benar saling menghargai satu sama lain.

Sepengetahuan saya, Fania itu adalah sosok yang Ceria, Baik, Pintar dan Cantik pula. Walaupun demikian, Fania itu memang orangnya selalu insecure, meskipun ia suka insecure saya selalu mendukung dia agar ia tidak merasakan lagi ketidaknyamanan itu. Aku sangat bersyukur memiliki sahabat yang bernama Fania, dan benar-benar bersyukur akan kehadirannya. Fania memiliki hobi yang unik yaitu berenang dan dia juga menyukai makanan seperti Mie Ayam dan kebetulan minuman kesukaannya adalah Jus Alpukat. Kemudian, ada yang unik dari Fania yaitu terkait dengan Negara Impiannya tersebut yaitu Republik Rakya China (RRC), kata dia di sana banyak sekali Cogan (baca : Cowok Ganteng). Fania dan aku selalu bersama-sama jika pergi ke kantin. Terima kasih ya Fania, karena kamu sudah menjadi teman dan sahabat yang terbaik untukku. Sekian dan Terima Kasih.

Dia Bernama Khilda

Oleh : Akifa Nayla Azzahra

Halo! Perkenalkan nama saya Akifa dari Kelas 5A SD Negeri 05 Pontianak Utara, dan saya berumur 12 tahun. Saya akan bercerita tentang teman sebangku saya yang bernama Khilda Hidayati. Saya memang sudah bersahabat dengannya bukan hanya karena dia memiliki agama yang sama, tetapi dia adalah pribadi yang baik, suka berbagi dan tidak pernah sombong. Dia juga adalah orang yang sangat baik dan selalu berbagi apa-apa yang saya kira-kira perlukan. Dia juga menurutku adalah orang yang begitu pintar, sudah baik hati dan pintar lagi.

Saya biasanya kalau pergi ke kantin selalu dengan Khilda, dan kami pun jajan bersama-sama. Khilda itu senang mentraktir saya. Dia orangnya memang dikenal baik suka traktir orang. Biasanya, kita jalan-jalan bersama, dan kita pun biasanya keliling satu sekolah dan juga bermain bersamanya. Dia juga suka makan seblak, dan dia juga senang dengan main game Mobile Legend. Bagiku, dia orangnya juga asik dan agak tantrum. Hobinya dia bersepeda di sore hari dan dia berkeliling di komplek. Adapun cita-citanya adalah menjadi seorang Guru, dia juga dikenal rajin mengaji dan dia adalah seorang muslimah yang taat. Itulah yang bisa aku ceritakan tentang Khilda, dia memang teman yang baik bagiku.

Ini Temanku, Keisha

Oleh : Gladys Anatasya

Halo semuanya ! Perkenalkan saya Gladys dan kali ini aku akan memperkenalkan temanku yang sangat baik hati, yaitu Keisha. Keisha merupakan teman sekelasku, dan beragama Islam, bagiku dia adalah orang yang baik hati, ramah dan sopan. Menurutku, jika tidak ada Keisha di kelas, aku akan merasakan kesepian yang mendalam. Dia dikenal suka membantu orang lain yang membutuhkan. Waktu itu, saya benar-benar kesulitan dalam mengerjakan tugas. Akhirnya, tugas tersebut dibantu juga oleh Keisha dan begitu juga kebalikannya.

Saya senang bisa dibantu olehnya, terkadang saat kami ingin bermain saya menunggunya selesai makan. Ketika saya lupa membawa pulpen, ia orang yang meminjamkan pulpen tersebut dengan sukarela. Entah kenapa, setiap saya melihat dirinya gambar, gambarnya selalu terbilang bagus, terkadang jika Keisha kelupaan membawa pensil warna, dan saya selalu meminjamkannya. Saya memang tidak pernah tahu hobinya apa, tapi yang pasti orangnya sangat sabar. Adapun yang menjadi pertanyaan saya, mengapa Keisha tidak pernah menyukai Timun, padahal Timun itu enak dan sehat untuknya. Tapi, yang bagiku tidak bisa melupakannya yaitu ia suka dengan Pizza dan ia adalah orang yang tidak sungkan untuk menunggu. Setidaknya, itu adalah sepenggal ceritaku tentang Keisha.

Keisha Si Murah Hati

Oleh : Karin

Halo ! Namaku Jennifer, dan kali ini aku akan menceritakan salah satu temanku yang baik hati dan ramah, dia bernama Keisha. Aku dan Keisha sebenarnya adalah teman satu kelas, dan dia beragama Islam. Dia orangnya cantik, kalau kami mengadakan latihan di rumahnya dia menyambut kita dengan penuh ramah tamah. Biasanya, kalau uangku kehabisan, biasanya dia yang selalu meminjamkan uang dan terkadang ia suka mentraktir saya. Adapun kalau saya memiliki uang, saya akan langsung mengembalikan. Kalau kami jajan, biasanya jajannya pun selalu sama.

Kalau dia ada makanan, dia tak lupa untuk menawarkan kepada saya berkaitan makanan yang ia sering beli. Misalnya saja, seperti Pempek dan minumannya adalah Es Cokelat. Dia orangnya asik dan dia jika diajak curhat benar-benar menyenangkan dan hobinya adalah main Free Fire tapi dia juga giat dalam belajar dan nilainya selalu bagus.

Apalagi, nilai ulangannya bagus-bagus semua, kebetulan aku mengenalnya pada masa kelas 4 SD karena pada saat itu ia baru masuk di SD Negeri 05 Kecamatan Pontianak Utara.[]

Vanes untuk Putra

Oleh : Vanes Erlangga

Hai teman-teman, saya ingin memperkenalkan tentang teman sebangku saya yang bernama Putra Stewart Sibarani. Saya sering bercerita dengan Putra karena dia adalah orang yang pengertian. Putra sangat baik dan pengertian kepada saya dan ia juga tidak jarang mendengarkan curhatan saya. Makanan kesukaan Putra adalah Pecel Lele yang pedas dan gurih. Putra orangnya suka banget berbagi terutama dengan temannya. Kebetulan rumah Putra di Gang Ratu Badis Jalan Parit Pangeran. Adapun minuman kesukaan Putra adalah Es Teh Manis dan Es Doger.

Putra mempunyai keluarga yang harmonis dan pengertian, Putra sangat menyukai yang namanya Lego dan kebetulan Lego yang bergambar gedung berbentuk rumah. Putra juga sangat menyukai Mobile Legend, dan terkadang ia sampai lupa waktu saking asiknya. Adapun Hero Mobile Legend yang biasanya dimainkan oleh Putra adalah Brody dan juga Terizla dan ia paling sering memainkan hero tersebut, Sekian.[]

Epan, Kamu Temanku

Oleh : Freacent

Halo teman-teman perkenalkan namaku Freacent, kali ini saya ingin memperkenalkan teman saya bernama Epan. Dia memiliki hobi bermain Bulu Tangkis dan kami sering bermain bersama setiap sore dan bermain sampai jam 5 sore. Kami juga bermain layangan dan kebetulan ia beragama Kristen dan cita-cita kami berbeda. Cita-citanya menjadi petugas Pemadam Kebakaran, sedangkan saya memilik cita-cita menjadi Pengusaha. Dia sangat baik denganku, dan ia sering mentraktir, dan biasanya membelikan Es dan membelikan dia sebuah Layangan, dan bermain bersama.

Kami juga sering makan Mie bersama di Gereja, dan kami sering ke Gereja bersama-sama dan kami juga pernah main game bersama dan sering telpon-telponan ketika bosan. Saya pernah jalan-jalan ke Alfamart dan kami sering bermain sepeda bersama dan kami juga pernah saling musuhan dan terkadang ejek-ejekan. Walaupun begitu, setiap sore kami pasti bermain layangan bersama. Di sekolah, sering membeli Nasi Kuning dan Pop Mie. Kami bersekolah di tempat yang sama yaitu di SD Negeri 05 Kecamatan Pontianak Utara. []

Sahabatku, Azkiri Rianto

Oleh : Jefferson

Perkenalkan temanku yang bernama Azkiri Rianto Ananta, dia sering bersama dengan teman-teman kami yang ada di kelas. Dia beragama Islam / Muslim dia suka dengan makanan Nasi Goreng dan tentu saja menyukai minuman yang segar yaitu Es Teh, Es Cokelat. Dia sering ke rumah teman-teman yang lain dengan menggunakan sepedanya. Kami kelas lima dan bersekolah di SDN 05 Kecamatan Pontianak Utara, rumah kami kebetulan satu jalan yang sama tetapi berbeda gang. Kadang-kadang, kami sering bermain di sekolah pada saat sore hari.

Kami saat sore sering bermain di sekolah dan biasanya kami bermain bola dengan teman-teman yang lain . Teman-temanku juga sering bermain kejar-kejaran di sekolah saat Istirahat. Saat di sekolah, teman-temanku berumur 10 tahun dan akan berusia 11 tahun bahkan ada yang 12 tahun. Tetapi, teman sebangku ku berumur 10 tahun menuju 11 tahun. Kami biasa mendapatkan tugas dari guru yaitu kerja kelompok dan kami pun bergegas untuk memilih kelompok dan menentukan kapan kerja kelompoknya. Saat kami kerja kelompok, kami ke rumah teman-teman yang lain di saat saya dan teman saya masih dalam proses kerja kelompoknya. Kemudian, kami memutuskan untuk bermain sebentar. Di saat kami bermain, untuk menunggu yang lain, pada akhirnya mereka pun sudah hadir untuk kerja kelompok. Kami pun, masuk ke rumah dan bekerja kembali sebagai kelompok di rumah teman kami. Kami membawa barang-barang masing-masing dan selanjutnya kami bekerja kelompok bersama dengan Epan dan yang lainnya.[]

Dia bernama Benediktus

Oleh : Asyraf Alwi Al-Buchori

Perkenalkan, nama saya Asyraf dari SDN 05 Kecamatan Pontianak Utara, saya ingin memperkenalkan teman saya bernama Benediktus. Dia memang suka bermain sepeda dan jalan-jalan. Alamat rumahnya, di Jalan Parwasal, nomor rumah yaitu 10B. Benediktus suka banget dengan makan Telur Goreng. Benediktus juga suka jahili teman-temannya, dan dia juga suka bermain game namanya Mobile Legend. Dia sangat suka juga kejar benteng, dan dia dengan memiliki ciri-ciri fisik seperti telinganya sedang. Dia suka minum Es Teh, dan kemudian cita-cita Benediktus ingin menjadi Guru.

Kemudian, pada saat keluarganya pergi ke Pantai bersama, terus kemudian dia berenang di pantai yang kebetulan nama pantainya bernama Pantai Samudera.

Lalu kemudian, dia sudah selesai bermain-mainnya dan terus kemudian di sama keluarganya pergi ke Kebun Binatang. Terus, kemudian Benediktus pergi ke Wahana Permainan dia sangat senang sekali pergi ke wahana tersebut. Selanjutnya, ia pergi ke Supermarket membeli Popcorn dan lain-lainnya. Kemudian, dia pergi ke Transmart lalu Benediktus memakan Popcorn yang dia beli ke Supermarket dan ia pun bersenang-senang di sana.[]

My Bestie, Nadia

Oleh : Keisha Anindya A.

Perkenalkan, teman sebangku ku yang bernama Nadia. Nadia adalah teman yang baik, penyabar dan pemaaf juga. Nadia selalu baik kepada semua orang, hobinya adalah berenang dan kebetulan sama seperti aku. Sekarang umur Nadia sudah 12 tahun, aku dan Nadia sering bersama-sama. Dia anaknya gaul dan dia itu orang yang paling senang diajak kemana-mana dia mau. Nadia itu orang yang paling suka warna ungu dan ia orangnya paling senang bercanda. Kemudian, Nadia itu orangnya cantik banget tetapi ia paling sering mengatakan dirinya jelek, padahal ia itu adalah anak yang cantik. Aku dan Nadia juga terbisa bersama-sama, jajan bersama pokoknya selalu sama-sama terus. Tetapi terkadang, Nadia itu juga agak rada ngeselin tapi aku tetap suka bermain bersamanya.

Nadia, yang aku tidak suka dari dia adalah orangnya suka pemarah, soalnya kalau ia sudah marah bikin satu kelas takut. Tetapi, dibalik kemarahannya dia tetap memaafkan orang. Aku pas pertama kali aku masuk sekolah dia baik banget, suka mentraktir orang. Pada saat aku masih kelas 4, dia mengajari aku tentang budaya Pontianak seperti mengajarku Bahasa Daerah, memperkenalkan Rumah Adat, Senjata Tradisional dan banyak lagi pokoknya dia sangat baik bagiku.[]

Keisha, You Are My Bestie

Oleh : Nadia

Halo semuanya, perkenalkan namaku Nadia. Kali ini aku akan memperkenalkan teman sebangku ku yang bernama Keisha. Teman sebangku ku kali ini adalah orang yang sangat baik dan ia orang yang selalu berbagi makanan. Saya dengan dia memang berbeda umur, umurku 12 tahun sedangkan dia berumur 11 tahun. Saya bersama dia juga memiliki kesamaan hobi, hobi saya adalah berenang, sedangkan hobinya juga berenang. Akan tetapi, warna kesukaan kita berbeda, dia suka dengan warna hitam, sedangkan saya suka dengan warna ungu. Tentu saja kami memiliki perbedaan yang mencolok.

Saya dengan dia selalu bersama-sama, bahkan ke kantin pun kami bersama. Dia adalah orang yang sangat baik sekali sama saya, dia biasa mentraktir saya jajan. Dia adalah anak yang baik, cantik, dan manis, dan dia pastinya beragama Islam sama seperti saya. Dia itu orang yang selalu berbagi Air Putih kalau misalnya ada yang membutuhkan. Biasanya saat libur, saya bermain ke rumahnya, dia sangat baik dan ramah tentu saja sopan banget setiap ada tamu ke rumahnya. Cukup sekian dariku untukmu Keisha, Sekian dan Terima kasih.[]

My Bromance is Yusup

Oleh : Hugo Lionheart Bun

Saya memiliki teman yang bernama Yusup Maulana, atau yang biasanya dipanggil dengan sebutan Ucup. Ia memiliki nama atau julukan yang agak aneh yaitu Si Bencong. Ia kerap berbicara dengan gaya bicara cewek dan agak lebay, karena dari situlah ia mendapatkan juluka Si Bencong. Tetapi, ia memiliki sifat yang baik dan suka menolong dan berbagi, biasanya ia suka berbagi bekal makanannya yang dibawa walaupun ia membawa makanan yang sedikit. Ia memiliki nilai dan peringkat yang bagus, ia semester lalu mendapatkan peringkat ketiga.

Ia suka berbagi jawaban pada teman-temannya, walaupun aku juga tidak tahu ia memberikannya dengan ikhlas atau tidak. Ia sangat sering berbicara dengan walaupun aku lagi serius. Ia sering menceritakan tentang kehidupannya dan sering bertanya akhir-akhir ini. Ia pun terkadang suka bertanya tentang pelajaran yang tidak ia ketahui dengan sering bertanya nomor berapa saat pelajaran. Saking seringnya, sampai saya kesal karena tanyanya yang begitu serius mengerjakan soal yang diberikan. Ia adalah salah satu teman terbaik yang pernah aku miliki saat ini di dalam hidupku. Ia selalu menghiburku pada saat aku sedih, dan aku selalu berharap ia akan selalu sehat dan sentosa.[]

Ini Temanku, Mana Temanmu?

Oleh : Sheza Ayrana Gunawan

Sekarang ini, aku akan memperkenalkan kedua temanku yang benar-benar aku kasihi yaitu Jennifer dan Rahayu. Mereka berdua itu adalah orang yang baik banget kepada saya, walaupun terkadang ia suka usil dan jahil kepada saya terkadang suka gangguin orang. Walaupun, Jennifer itu memiliki agama yang berbeda dengan saya, tetapi kami tetap bermain bersama, dan terkadang aku suka berbagi foto bareng bersamanya.

Tapi, kalau untuk Rahayu dia maunya foto sendiri aja fotonya. Tapi aku lebih dekat dengan mereka, setiap pulang sekolah aku bersama Rahayu bermain bareng dan makan bersama-sama di rumahku.

Kalau dengan Jennifer, kami jarang berkumpul bersama karena rumahnya begitu jauh. Jennifer itu suka bercanda dan tak jarang ketawanya bikin menular Rahayu juga seperti itu dan pokoknya mereka baik banget. Rahayu suka ngambek gak tau kenapa gara-gara apa, kalau Jennifer itu tidak demikian. Jennifer suka mentraktir aku, biasanya juga traktir dia, dan kami tentu saja selalu melakukan Video Call hingga pagi. Pokoknya, mereka itu tuh asik banget dan aku senang bisa berteman dengan mereka.[]

Temanku Riski Bohay

Oleh : Albert Winata Razaky

Perkenalkan, saya Albert Winata Razaky yang bersekolah di SD Negeri 05 Kecamatan Pontianak Utara. Saya ingin memperkenalkan dengan sosok teman saya yaitu Riski yang biasanya aku sebut dengan Riski Bohay. Dulu, kita tidak akrab sama sekali, tetapi semakin lamanya waktu berjalan, kita semakin akrab. Dia biasanya setiap hari saat tidak sekolah dia selalu ke rumah saya setiap hari libur. Dia senang bermain HP dan Bola kaki bersamaku. Suatu hari, kami memiliki panggilan dan panggilannya "Jahannam" atau "Nam". Tapi, itu kami artikan sebagai tanda kedekatan kami bersamanya, dan itu hanyalah sebuah candaan kami saja. Kami pernah makan bersama, main bersama, biasanya kami main bersama ke lapangan memakai sepeda.

Saya dan Riski suka mentraktir sesama, dan kami sering bermain Bola, Futsal, HP. Saat bermain, kami sering satu tim bersama, Riski tidak sombong dan tidak pelit, kami berdua tidak pelit, kami berdua juga memiliki mama yang tidak terlalu dekat-dekat amat. Mama saya di Malaysia dan Mama Riski di kampungnya. Tapi, sekarang kami sekarang sudah lumayan jarang ketemu tapi kami masih baik berteman walaupun sering kelahi. Kami jarang bermain lagi karena saya sekolahnya, dulu saya sekolahnya dari Pagi sampai Siang. Sedangkan Riski memiliki jadwal sekolah dari Siang hingga Sore. Jadi, benar-benar jarang ketemu, kalau ketemuan biasanya di hari Minggu kalau tidak ada hari libur baru kami main lagi. Kami biasanya membeli Nasi Padang di depan Gang untuk kami makan, saya tidak bisa kasih tahu lagi tentang kami berdua karena saya tidak tahu lagi ingin menulis apa, tapi masih banyak cerita-cerita kita berdua.[]

Temanku Rivi yang Ku Sayangi

Oleh : Griselda Tallista

Halo semuanya, perkenalkan nama saya Griselda Anastasya. Kali ini aku akan memperkenalkan temanku yang bernama Rivi Calivia. Bagiku, dia adalah teman sebangku saya dan kami juga berada di kelas yang sama yaitu kelas VC. Saya dan Rivi suka berbagi cerita, saya terkadang menemaninya di kantin. Tapi, Rivi sebentar lagi akan pindah, setelah menerima rapot. Bagiku, dia adalah teman yang baik bagiku, walaupun Rivi itu agak sedikit cerewet, dia juga menjadi satu kelompok senam saya. Rivi beragama Islam, saya dan dia sering curhat dan dia pernah mengajak saya bermain game.

Rivi hobinya bermain HP, jalan-jalan, bersepeda, Rivi menyukai Nasi Goreng, dan Bakso. Rivi menyukai Jus Alpukat, dia menyukai warna Hitam, Putih, Ungu, Pastel. Rivi menyukai Negara Korea Selatan, dan ia juga menyukai serial tayang anak-anak yaitu Upin dan Ipin. Tentu saja, Rivi menggunakan Hijab dan sama seperti anak-anak murid yang lainnya menggunakan Sepatu Hitam dan berpakaian layaknya anak sekolah. Rivi, walaupun kamu akan pindah dari sekolah ini, aku akan tetap selalu menganggapmu sebagai teman yang ku sayangi.[]

Akifa, Teman Sebangku Saya

Oleh : Khilda Hidayati

Hai semuanya, perkenalkan nama saya Khilda Hidayati, dan umur saya 12 tahun. Saya akan bercerita tentang teman sebangku saya yang bernama Akifa Nayla Azzahra dan saya pun selalu bermain bersama nya. Saya sangat senang memiliki teman sebangku seperti Akifa, kadan saya suka bermain dengan Akifa dan biasa kalau lagi bel istirahat saya pun mengajak Akifa ke Kantin. Saya biasanya mengajak Akifa untuk jajan di sekolah, adapun Sifat Akifa itu baik dan pendiam, lalu dia suka traktir saya dan juga suka berbagi makanan kalau saya tidak ada uang. Dia suka mentraktir dan dia juga selalu suka ngelucu gitu.

Akifa selalu meminjamkan barang dan dia juga suka gelitik-gelitik. Dia juga suka makan seblak dan khondok, dia juga bermain Free Fire. Dia juga hobinya menggambar, dan cita-citanya menjadi seorang Chef. Dia juga bisa memasak Nasi Goreng, dan bisa juga meng goreng ikan.

Dia selalu mengajak saya untuk bermain dengan teman-teman saya yang lain, saya juga suka bermain dengan Akifa. Dia selalu mengajak saya bermain, saya senang punya teman seperti dia.[]

Nandito, Temanku

Oleh : Andrea Pirlo

Perkenalkan teman sebangku saya yang berbeda agama adalah Nandito, dia sangat baik dan sangat toleransi dan sangat menghormati. Saat aku puasa, dia tidak mau makan di depanku. Di saat aku shalat, dia tidak mengganguku sampai selesai. Setelah selesai shalat, kami lanjut bermain saat sudah mau Maghrib, kami lanjut pulang ke rumah sendiri-sendiri. Setelah pulang, kami langsung mandi, dan kami tidak bermain lagi. Kami malah chat-chat di WA dan saling berbalas chat. Setelah itu, kami langsung tidur di rumah masing-masing.

Keesokan harinya, kami bertemu di sekolah dan kami bermain berbeda, kami bermain gambar dan saat istirahat kami jajan Nasi Kuning dan juga kami membeli Es. Kami juga makan di kelas setelah itu pada saat selesai makan kami berdua mengembalikan piring. Setelah jam pulang, kami pulang ke rumah masing-masing untuk ganti baju dan kami bermain kami memancing Ikan bersama. Setelah memancing ikan kami lanjut bermain HP dan setelah bermain HP kami pulang ke rumah masing-masing.[]

Mesya juga Manusia

Oleh : Natalia Slyviana

Perkenalkan, nama saya Natalia dari SD Negeri 05 Kecamatan Pontianak Utara dan kali ini saya akan menceritakan teman saya yang bernama Mesya. Walaupun Mesya itu suka marah-marah, gak jelas dan suka badmood, kadang Mesya baik juga. Mesya ini berumur 12 tahun dan tentunya ia beragama Islam. Ia tinggal di Parit Pangeran, dia orangnya baik, walaupun ia agak pelit, tapi terkadang ia suka berbagi snack. Mesya juga terbilang pintar dalam pembelajaran, walaupun ia juga orangnya agak pendiam. Meskipun demikian, Mesya suka makan diam-diam karena khawatir ketahuan orang-orang. Ia pernah mengajar baca Al-Quran dan Bahasa Arab.

Akan tetapi, Mesya suka bermain Badminton, tapi terkadang ia jarang bermain. Kalau aku perhatikan, Mesya itu terkadang seperti monyet jika dilihat dari gerak-geriknya dan matanya suka melotot mendadak.

Dia juga terkadang suka begadang nggak jelas, terkadang dia juga jarang bergaul dengan teman sekelasnya. Apalagi, kalau ia lagi Badmood, terkadang ia suka mukul-mukul gak jelas dan sering sekali berubah-ubah. Walaupun demikian, Mesya adalah anak yang rajin dan lumayan sholeha. Dia juga menggambar dan begitu teliti dengan cara tulisannya karena dia harus benar-benar sempurna.

Makanan yang paling disukai oleh Mesya adalah Sate, Teh Es dan Chiki. Dia suka foto-foto dan Tik-Tok-an gak jelas. Unikny, dia memiliki dua crush yaitu inisial D dan R tetapi sekarang dia sudah move on. Walaupun dia perempuan, dia suka main bola pakai sarung ala-ala Ninja. Mesya adalah orang yang terkadang pemalu, terkadang agak galak. Dia sering kali ngeledak dengan mukanya. Adapun yang aku tahu, dia suka Cosplay jadi Joker. Menurutku, itu saja yang bisa aku gambarkan tentang Mesya, terima kasih.

Sahabatku, Hugh

Oleh : Yusup Maulana

Hugh, dia adalah orang yang baik hati dan tidak sombong, dan Hugh tidak memilih teman. Hugh orangnya pintar, dan agama yang dianut oleh Hugh adalah Buddha. Hal yang baik yang pernah Hugh lakukan adalah mentraktir saya lalu kita pergi ke kantin bersama, selesai jajan di kantin kita langsung makan bersama. Keesokan harinya, kita sepakat bersama-sama untuk untuk membawa bekal pas jam istirahat, dan kita makan bekal bersama. Kita orangnya akrab, biasanya kita berbincang bersama, biasanya juga kita belajar bersama. Kita pernah sekelompok bersama Hugh, kita kerja kelompok. Setelah selesai mengerjakan tugas kelompok, biasanya kita mempresentasikan dan kita pun diperbolehkan pulang.

Saya meminjam sepeda Hugh, dan dia pun memperbolehkanku untuk memakainya hingga selesai. Saya pun juga meminjamkan sepeda kepada Hugh sampai selesai. Keesokan harinya, kita di dalam pelajaran Pendidikan Jasmani, kita terbiasa senam bersama dan selesai senam kita langsung bermain sepak bola. Saya satu tim dengannya dan kebetulan tim kita menang. Sehabis main bola, kita langsung ganti baju. Adapun makanan kesukaan saya adalah Ayam Goreng dan begitu juga dengan Hugh. Hobi yang saya sukai adalah berenang dan bersepeda sedangkan Hugh adalah bermain dan belajar. Tetapi, Olahraga kesukaanku adalah Badminton, dan begitu juga dengan Hugh.[]

